

## SUMMARY

# ANALISA PERHITUNGAN PENYUSUTAN AKTIVA TETAP SERTA PENGARUHNYA TERHADAP LABA SETELAH PAJAK PADA PT. PELITA AIR SERVICE

Created by MALVIN TOGI ULI

**Subject** : Analisa Perhitungan Penyusutan aktiva Tetap Serta Pengaruhnya Terhadap Laba Setelah Pajak

**Subject Alt** : Analisa Perhitungan Penyusutan aktiva Tetap Serta Pengaruhnya Terhadap Laba Setelah Pajak

**Keyword** : Analisa; Perhitungan; Penyusutan; aktiva Tetap ;Serta; Pengaruhnya; Terhadap; Laba ;Setelah; Pajak

### Description :

Aktiva tetap merupakan kelompok harta berwujud yang digunakan perusahaan dalam menjalankan kegiatan usaha yang memiliki masa manfaat lebih dari satu tahun untuk mencapai tujuan perusahaan. Atas pemakaian aktiva tersebut akan mengalami penyusutan seiring dengan potensi, kemampuan, dan kelayakan. Beban penyusutan tersebut akan mengurangi pendapatan sehingga berpengaruh pada laba usaha yang tersaji dalam laporan laba rugi dan akumulasi penyusutan akan mengurangi harga perolehan aktiva yang tersaji dalam neraca.

Dalam hal ini penulis menganalisa perhitungan penyusutan aktiva tetap menurut standar akuntansi keuangan serta ketentuan perundang-undangan perpajakan terhadap laba setelah pajak pada PT. Pelita Air Service, yakni dengan metode penyusutan garis lurus dan saldo menurun ganda.

Berdasarkan penelitian ini terdapat perbedaan beban penyusutan antara laporan komersial dengan perpajakan menurut metode garis lurus sebesar Rp 91.775.682,- dan menurut saldo menurun ganda sebesar Rp 59.135.333,-. Hal ini disebabkan masa manfaat yang diterapkan perusahaan berbeda menurut perpajakan dan harus dilakukan koreksi fiskal. Laba setelah pajak dengan menggunakan metode garis lurus adalah sebesar Rp 41.523.064.562,- dan dengan menggunakan saldo menurun ganda adalah sebesar Rp 41.490.424.214,-. Akan tetapi yang dilaporkan perusahaan berbeda dengan hasil penelitian dikarenakan perusahaan masih menggunakan laporan komersial sebagai acuan dalam pelaporan pajaknya.

**Date Create** : 09/09/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200212150

**Collection** : 200212150

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor